

Zertifikat Certificate

Anerkennung zur Befähigung für die Ausführung von Schweißarbeiten an Tanks zur Reparatur/Instandhaltung gemäß ADR/RID 6.8.2.1.23
Approval of the ability to perform welding operation on tanks for repair/maintenance according according to ADR/RID 6.8.2.1.23

Zertifikat-Nr.: 11074/230/1045/Z/00212/23/GG/001(00)
Certificate No.:

Name und Anschrift der Instandhaltungs- oder Reparaturwerkstatt: JL Goslar GmbH
Name and address of maintenance or repair shop: Im Schleeke 108
38640 Goslar

Hiermit wird bescheinigt, dass die Instandhaltungs- oder Reparaturwerkstatt die Anforderungen für die Ausführung von Schweißarbeiten an Tanks nach ADR/RID erfüllt.

We hereby certify that the maintenance or repair shop duly fulfills the requirements to perform welding operations on tanks in according to ADR/RID.

Geprüft nach ADR / RID:
Tested according to ADR / RID

Begutachtung der Ausführung von Schweißarbeiten an Tanks zur Reparatur/Instandhaltung gemäß ADR/RID 6.8.2.1.23
Survey of the ability to perform welding operation on tanks for repair/maintenance according to ADR/RID 6.8.2.1.23

Prüfbericht-Nr.:
Test report No.:

11074/230/1045/P/00212/23/GG/001/(00)

Geltungsbereich:
Range of products:

Tanks Kl. 1, 3-9 gemäß ADR/RID 6.8

Dieses Zertifikat ist gültig bis:
This certificate is valid until:

13.11.2026

Kontakt/Contact:
T 0049 551 3855 170
E imgoettingen@tuev-nord.de



Stelle nach § 12 GGVSEB
Body according to § 12 GGVSEB

Anlagen/Attachments:
s. Prüfbericht

TÜV NORD Systems GmbH & Co. KG, Große Bahnstraße 31, 22525 Hamburg
Akkreditierte Inspektionsstelle/ Accredited inspection body ADR/RID



Zur Verifizierung der Gültigkeit der digitalen Signatur ist die Installation des TÜV NORD GROUP Stammzertifikats notwendig.
To verify the validity of the digital signature installation of the TÜV NORD GROUP root certificate is required.